

## Pokalübergabe und Vertragsverlängerung beim Heimspiel gegen Peiting

Geschrieben von: Stefan Liebergesell  
Donnerstag, den 25. Februar 2016 um 15:31 Uhr

---



Der EV Regensburg kann am morgigen Abend gleich zwei Highlights präsentieren. So wird nach Abpfiff der Pokal für den Hauptrunden-Titel an die Irwin-Truppe überreicht. Außerdem verlängert ein weiterer Akteur sein Engagement in der Domstadt.

Exakt 30 Siege lang hielt die unglaubliche Serie des Meisters in der Oberliga Süd. Das logische Resultat hieraus ist der Titelgewinn der regulären Saison. Auf Wunsch der Mannschaft wird der Pokal beim letzten Hauptrundenspiel gegen den EC Peiting offiziell übergeben. Der Deutsche Eishockeybund hat in Person von Ligenleiter Oliver Seeliger alle Hebel in Bewegung gesetzt, damit der Wanderpokal rechtzeitig von Vorjahreschampion Freiburg in die Oberpfalz kommt. Nun ist alles in trockenen Tüchern und die Fans können nach Spielende gemeinsam mit ihren Kufencracks die Trophäe bejubeln.

Als wäre das nicht schon Grund genug zur Freude, legen die EVR-Verantwortlichen ein weiteres Highlight nach. Auf der Pressekonferenz nach der Partie kann eine weitere Vertragsverlängerung vermeldet werden. Es ist den Oberpfälzern gelungen, einen wichtigen Akteur auch für die Zukunft an sich zu binden. Natürlich wird der Spieler beim Pressegespräch Rede und Antwort stehen.

Der EV Regensburg freut sich somit auf zahlreichen Besuch beim letzten Heimspiel vor den Playoffs, in dem nochmal richtig starkes Eishockey geboten wird.